



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ÁNGEL LÓPEZ MARAVER, FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS y MANUEL MARISCAL ZABALA, en su condición respectiva de Portavoz y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

De acuerdo con medios de comunicación, la Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas, ha denunciado al Ministerio de Fomento ante la Dirección General de Tráfico («DGT») por el deficiente estado de conservación de la N-122 a su paso por Zamora, ya que consideran que los desperfectos en esta vía afectan gravemente a la seguridad vial<sup>1</sup>.

En relación con los datos mencionados, se formulan las siguientes

---

<sup>1</sup> GÓMEZ, Irene. «Agujeros y deformaciones graves: El elevado riesgo en la N-122 en Zamora». 11/2/2024. La Opinión, El Correo de Zamora. Disponible [En línea]: <https://www.laopiniondezamora.es/comarcas/2024/02/11/agujeros-deformaciones-graves-elevado-riesgo-98008264.html>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

## PREGUNTAS

1. ¿Tenía conocimiento el Gobierno sobre el mal estado de la N-122?
2. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para subsanar esta situación?
3. Teniendo en cuenta que las distracciones al volante son la primera causa de muertes en las carreteras, ¿por qué no se han tomado medidas para realizar los trabajos necesarios de reparación en la N-122?
4. ¿Cuántas otras autovías, autopistas y carreteras españolas dependientes del Gobierno tienen problemas que afectan a la seguridad vial y representen un peligro para los conductores?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 19 de febrero de 2024.

Ángel López Maraver

Diputado GPVOX

Francisco José Alcaraz Martos

Diputado GPVOX

Manuel Mariscal Zabala

Diputada GPVOX